

USA : l'homéopathie remise en question

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-04-30 13:44:19 - Vu sur pharmacie.ma

L'agence américaine du médicament, la Food and Drug Administration (FDA) s'interroge sur l'efficacité de l'homéopathie, mais également sur l'innocuité de ses substances. Ces dernières représentaient en 2007 un marché de près de trois milliards de dollars aux USA.

Une audition publique organisée par la FDA les 20 et 21 avril visant à déterminer le besoin de renforcer la réglementation de contrôler la mise sur le marché de ces produits à l'instar des autres médicaments. Les produits homéopathiques ne sont ainsi soumis qu'au cadre réglementaire de 1938. Pas moins de vingt-six experts indépendants, dont des associations de médecins naturopathes et de pharmaciens homéopathes, se sont succédés à la barre pour défendre ou incriminer ces produits. La FDA attendait de ces expertises une aide pour « déterminer la pertinence et la clarté des textes actuels pour réglementer les produits homéopathiques ».

Déjà en 2009, l'agence avait recommandé de ne plus utiliser de Zicam, 130 personnes ayant perdu leur odorat après ce traitement contre le rhume à base de zinc. En mars dernier, l'agence américaine avait même alerté le public sur le risque potentiel représenté par certains produits en vente libre alors même que ni leur efficacité, ni leur innocuité n'avaient fait l'objet d'évaluation.